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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和５年１２月７日（木） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１ 森 満 晃 １ 議案第１２２号薩摩川内市奨学金返還支援基金条例の制定について 

⑴ 今回積み立てられる基金６億円の根拠について伺う。 

⑵ 支援制度の補助の対象となる要件について伺う。 

⑶ 支援制度の補助内容と申請の手続について伺う。 

２ 議案第１２３号薩摩川内市産業人材確保・移住定住戦略基金条例の制定

について 

⑴ 「（仮称）薩摩川内市産業人材確保・移住定住戦略実行計画」につい

て伺う。 

⑵ 基金を充当できる施策の中身について伺う。 

３ 九州・台湾クリエイティブウイークの開催を終えて 

⑴ 本市で３日間開催されたフォーラムの目的の成果は 

⑵ 本市の経済団体は、今回、九州・台湾の経済人とどのような交流を図

ったか。 

⑶ 今後、本市に九州・台湾の企業を誘致する可能性は 

⑷ 今回会場となったＳＳプラザせんだいの利便性について伺う。 

２ 山中真由美 １ 学校トイレ洋式化について 

⑴ 市内小・中学校敷地内における洋式トイレの整備状況を伺う。 

⑵ トイレ改修の内容について伺う。 

⑶ トイレが洋式化されていない現状をどう捉えているか伺う。 

⑷ 国の補助制度について伺う。 

⑸ 今後のトイレ洋式化計画について伺う。 

２ 地域クラブに所属している生徒が平日に開催される大会に参加する際の

欠席の取扱いについて 

⑴ 同じ地域クラブに所属し、同じ大会に参加している生徒の欠席の取扱

いが異なっている現状を把握しているか伺う。 

⑵ 各学校長判断と理解しているが、取扱いが異なる具体的な判断基準が

あるか伺う。 

⑶ 生徒及びその保護者への出欠の取扱方針の事前周知はできないか。 

⑷ 平日に開催される大会に出場する際の欠席の取扱いを市教育委員会で

一元化できないか伺う。 

３ 鹿児島県青少年国際協力体験事業について 

⑴ 本市が共催市となっていない現状を問う。 

⑵ 参加を希望した際の対応は今後どのようになるのか伺う。 

⑶ 周知・広報について伺う。 

３ 瀬 尾 和 敬 １ 市長就任３年間の振り返りについて 

⑴ ３年間の自己評価と今後の課題について伺う。 

⑵ 九州・台湾クリエイティブウイークで発表された「薩摩川内宣言」の

意義を伺う。 

⑶ 今定例会が大きな節目となる自治組織の見直しについて 
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・ 具体的な内容と各自治組織の予算について伺う。 

⑷ 産業人材確保・移住定住戦略基金について 

・ これまでの経過、関係機関との連携状況、今後の見通し、成果目標

について伺う。 

２ 来年の市長選挙への出馬について伺う。 

３ 議会議員の代表質問、総括質疑並びに一般質問で提案された諸案件につ

いて、どのように対処されているか伺う。 

４ 祁答院小学校開校に関連して 

⑴ 祁答院小学校の教育をどのように進めるか伺う。 

⑵ 閉校になった学校の校風等を残すためにどのような工夫をするか伺う。

⑶ 閉校後の跡地の利活用に向けた今後の具体的な手順、予定について伺

う。 

⑷ 将来的に地域をまたいだ学校再編があり得るか伺う。 

４ 成川幸太郎 １ 安全・安心な農業について 

⑴ 本市におけるＫＧＡＰ、ＪＧＡＰ、ＧＧＡＰの認証を受けている農家

はどのようになっているか。 

⑵ ＧＡＰ認証手続書類が煩雑であるとのことであるが、行政として援助

はどのようになっているか。 

⑶ ＧＡＰ認証を受けるにはかなりの費用が必要とのことであるが、ＫＧ

ＡＰ、ＪＧＡＰ、ＧＧＡＰの認証を受けるため、それぞれどの程度の費

用になっているか。 

⑷ ＧＡＰ認証を進めるためにも、この費用に対する補助制度は考えられ

ないか。 

２ サツマイモ基腐病について 

⑴ 本年の基腐病被害は、どのようになっているか。 

⑵ 本市において講じた対策は、どのようなものがあったのか。 

⑶ 無農薬での基腐病対策の実証栽培を行い、成功したところがあるが、

それらのことを研究することは考えられないか。 

３ 学校体育施設開放事業の施設利用要領と屋外運動場照明施設条例につい

て 

⑴ １０月１日から全団体に電気料を負担していただくとされたが、実績

はどのようになっているか。負担すべき団体数と実際に負担している団

体数を示せ。 

⑵ その中で、４月から負担している団体は、どの程度になっているか。 

⑶ 昨年１２月にメールで徴収していただくよう通知をしたとされたが、

その時点で施設利用要領を改定し、減免規定を入れるようなことは考え

られなかったのか。 

⑷ 徴収の不均衡を是正する必要性があり、９月に１０月１日利用分から

全団体に負担いただく周知文書の配布を決定したとあるが、４月、１０

月と年度内に２回も通知することで保護者を混乱させているのではない

か。今年は全て返却し、新年度から保護者の理解を得た上で実施するべ

きではないか。 

⑸ 屋外運動場照明施設条例には、使用料の減免がうたわれ、「特別な理

由があると認めるときは、使用料を減額し、又は免除することができる」

とあるが、特別な理由とはどのような理由か。 

⑹ 屋外運動場照明施設条例と学校体育施設開放事業に伴う施設利用要領
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との整合をとる必要性があるのではないか。 

４ 小・中・義務教育学校の給食費について 

⑴ 来年度の給食費はどのようになるのか。 

⑵ 何らかの補助を考えるべきではないか。 

 


